

A Confions au Père nos besoins,
ceux de nos proches et ceux de toute l'humanité.

Ô Dieu saint, Ô Dieu bon, Ô Dieu éternel, donne-nous ta paix

(prières préparées entrecoupées par le refrain,
puis chacun et chacune peut exprimer sa prière
pour ses proches, ses amis, pour l'Église et pour le monde)

Ô Dieu saint, Ô Dieu bon, Ô Dieu éternel, donne-nous ta paix

(on apporte les coupes et chacun-e vient prendre la coupe de l'alliance)

P *Que la communion à la coupe de la nouvelle alliance
nous garde unis au Père pour toujours.*

Amen

***Il est né le divin enfant. Jouez, hautbois, résonnez musettes.
Il est né le divin enfant. Chantons tous son avènement !***

A En communion avec tous les disciples de Jésus-Christ,
avec tous les membres du Relais,
avec les responsables de toutes les Églises du Christ,
et particulièrement François, l'évêque de Rome,
et Christian notre évêque et avec ceux qui nous ont quittés :
nos frères et sœurs, croyants et incroyants, achevons notre prière.

T Par le Christ, avec lui et en lui, à Toi Dieu le Père tout-puissant
dans l'unité du Saint Esprit, tout honneur et toute gloire
pour les siècles des siècles, Amen

Notre Père

(annonces)

P Bénédiction

A Échangeons la paix du Christ.

relais montroyal

Veillée de Noël

**Ça berger assemblons-nous, allons voir le Messie
Cherchons cet enfant si doux dans les bras de Marie
Je l'entends il nous appelle tous. Ô sort digne d'envie.**

**Joyeuse lumière, splendeur éternelle du Père,
Saint et bienheureux Jésus Christ**

Évangile de Jésus-Christ selon l'écrit de Luc (2,1-20)

Et voici qu'en ces jours-là César Auguste fait paraître un décret pour recenser
tout le monde habité.

Ce recensement est le premier quand Quirinius est gouverneur de la Syrie.
Tous vont se faire recenser, chacun dans sa ville d'origine.
Joseph aussi monte depuis la Galilée, de la ville de Nazareth,
vers la Judée, dans la ville de David, appelée Bethléem :
du fait qu'il est descendant de la famille de David.

Il va se faire recenser avec Marie, sa promise, qui est enceinte.
Et voici, alors qu'ils sont là, que les jours de son enfantement sont accomplis.
Elle enfante son fils, le premier-né. Elle l'embaillote et le couche dans une
mangeoire, car, dans la salle commune, ce n'est pas une place pour eux.

Dans cette contrée, il y a des bergers qui vivent aux champs
et qui veillent les veilles de la nuit sur leur troupeau.
Le messager du Seigneur se présente à eux,
et la gloire du Seigneur les enveloppe de lumière.
Un grand frisson sacré les fait frissonner.

Le messager leur dit :

*Ne soyez pas troublés !
Car voici pour vous la bonne nouvelle d'une grande joie qui sera
pour tout le peuple :
« Aujourd'hui, dans la ville de David, un sauveur vous est né :
c'est le Messie Seigneur ! »
Et voici ce qui vous servira de signe :
vous trouverez un nouveau-né embailloté,
couché dans une mangeoire.*

Soudain, avec le messager, une multitude de messagers célestes se mettent à
louer Dieu en disant :

*Gloire à Dieu au plus haut des cieux et sur la terre,
paix chez les humains [vivant] de bonté !*

***Les anges dans nos campagnes ont entonné l'Hymne des Cieux
Et l'écho de nos montagnes, redit ce chant mélodieux :***

Gloria in excelsis Deo !

Et voici, quand les messagers s'éloignent d'eux pour les cieux, que les bergers se disent entre eux :

*Allons donc à Bethléem pour voir ce fait qui est survenu
et que le Seigneur nous a fait connaître.*

Ils partent et se hâtent et découvrent Marie et Joseph et le nouveau-né couché dans la mangeoire. À sa vue, ils font connaître le fait dont on leur a parlé concernant ce petit enfant.

Tous ceux qui les entendent s'étonnent de ce dont les bergers leur parlent. Quant à Marie, elle conserve tous ces faits et les retient dans la mémoire de son cœur.

Les bergers s'en retournent. Ils chantent la gloire et les louanges de Dieu pour tout ce qu'ils ont entendu et vu : exactement ce qui leur avait été adressé.

Alleluia

(au son du gong, temps de méditation silencieuse suivi du partage)

REMERCIEMENT AU PÈRE ÉTERNEL

A Rassemblons-nous autour de Iéschoua pour faire monter vers le Père notre reconnaissance

Nous te louons Dieu qui est Notre-Père. Alleluia, alleluia, alleluia

T Avec Iéschoua ton fils bien-aimé,
nous te rendons grâce, Dieu notre Père.
Merci de nous donner la force de ton Esprit
pour vivre selon ton amour
dans les moments de bonheur
comme dans les temps de difficultés.

Nous te louons Dieu qui est Notre-Père. Alleluia, alleluia, alleluia

A Remercions le Père pour Iéschoua,
qui est témoin de la bonté et du pardon.

T Père très bon, ton Fils Iéschoua a refusé toute violence
envers ceux qui le rejetaient,
ce qui l'a conduit à la souffrance et à la mort
pour vivre jusqu'au bout le pardon.

Nous te louons Dieu qui est Notre-Père. Alleluia, alleluia, alleluia

(chacun·e peut dire son remerciement au Père et à Iéschoua)

MÉMORIAL DU DERNIER REPAS DE IÉSCHOUA

A Faisons mémoire du geste que Iéschoua a fait
lors de ses adieux à ses disciples.

T Par ton Esprit, que ce pain soit pour nous
ta parole de vie d'éternité
et qu'en partageant cette coupe
nous devenions l'unique Corps du Christ
en communion avec toi, Père Éternel.

Nous te louons Dieu qui est Notre-Père. Alleluia, alleluia, alleluia

A La veille de sa passion, pendant le repas,
après t'avoir rendu grâce, Père,
Iéschoua prend le pain, le partage
et donne à ses disciples en disant :

P *Prenez et mangez-en tous : voici ma vie livrée pour vous.*

Accueillons le pain du Christ, buvons à la source immortelle
(couplets 2 - 3)

(on garde le pain dans sa main pour communier tous ensemble)

A Demandons à Iéschoua, notre Maître et notre Frère,
de pardonner nos manques d'amour
et de nous donner la paix intérieure.

T Seigneur, je ne suis pas digne de te recevoir
mais redis-moi ton amour et je serai guéri(e)

P *Heureux sommes-nous d'être accueillis à la table du Seigneur.
Que Iéschoua nous garde unis à lui pour toujours.*

Amen

(communion au pain de vie d'éternité, puis 1 minute de silence)

Ae Après le repas, Iéschoua prend la coupe du fruit de la vigne,
et donne à ses disciples en disant:

P *Prenez et buvez-en tous.
Voici la coupe de l'Alliance nouvelle et éternelle
entre le Père et les humains,
une alliance scellée en mon sang versé pour vous
et pour la multitude pour le pardon.
Vous ferez cela en mémoire de moi.*

(pendant la préparation de coupes)